



Maduro presume visita de legisladores mexicanos, encabezados por Fernández Noroña

Nicolás Maduro, presidente de Venezuela, presumió la visita de una delegación de legisladores mexicanos, los cuales estaban encabezados por el legislador del PT, Gerardo Fernández Noroña. Los legisladores forman parte del Grupo de Amistad Parlamentaria Venezuela-México, de los cuales el presidente venezolano compartió un video en sus redes sociales grabado en el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2022-08-21-maduro-presume-visita-de-legisladores-mexicanos-encabezados-por-fernandez-noroa>